

新年のあいさつ



新年あけましておめでとうございます。

事務次長 折久木 亮洋

皆様におかれましては、すがすがしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、当施設の運営に格別のご理解とご協力いただきましたこと厚くお礼申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症への対策に神経をすり減らした一年であり、またご利用者並びにご家族の皆様には、感染症対策へのご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。

引き続き感染症対策と予防に取り組んで参りますので何卒よろしくお願いいたします。

利用者の皆様にとってより良いサービス提供ができるよう職員一同、業務に取り組んで参りますのでご支援・ご指導賜りますようお願い申し上げます。

皆様にとって新しい年が輝かしい良い年になるよう、併せて新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束をお祈り申し上げます。

書初め

デイケアでは書き初めを行いました。テーマを決めずに自分の書きたい文字を書いていた「リハビリを頑張る」など意気込みを書いている方も多かったです。やり直しを何度もしながら納得のいく一枚を提出していただきました。「うまく書けないから」「あまの書きたくな」という方もいらっしゃいましたが真剣に書く姿を目にして元気をいただきました。

皆さん真剣な筆さばき



レクリエーション

チュー・ゆり通りで「新春 お茶会」を行いました。お茶前にリハビリ体操で身体を動かし、お正月を感じる「練り切り」を食べていただきました。皆さん美味しかったと喜ばれていました。体に気を付けて笑顔溢れる一年のスタートを切る事ができればと思います。



クリスマス会の風景

昨年のクリスマスも職員がサンタ・トナカイに扮して各通りを周り一人一人と記念撮影を行いました。クリスマスの雰囲気を感じられたのではないのでしょうか。

サンタと一緒に

記念に一枚

